

23.03.2023 von Sabine Geymeier Korps Kassel

Die Einsamkeit überwinden - gemeinsames Mittagessen in St. Kunigundis

**In der Kirche St. Kunigundis folgt karitatives Engagement der
documenta-Kunst**



Alleinstehende Menschen aus der näheren Umgebung in Bettenhausen treffen sich zu einer gemeinsamen warmen Mahlzeit, kommen miteinander ins Gespräch und genießen sowohl das leckere Essen (gespendet vom Cateringservice Grischäfer aus Bad Emstal), wie auch die Gemeinschaft an der großen Essenstafel.

Nicht jede/r kann sich aufgrund der aktuellen Inflation jeden Tag eine vollwertige Mahlzeit leisten; vor allem für ältere Menschen, die über eine kleine Rente verfügen, geraten zunehmend in Schwierigkeiten - für sie ist der Mittagstisch im Eingangsbereich an diesem ungewöhnlichen Ort gedacht.

Die Kirche St. Kunigundis - seit 2019 kann sie aufgrund von gravierenden Schäden im Kirchenschiff nicht mehr für Gottesdienste genutzt werden - erlangte 2022 als Ausstellungsort der documenta weltweite Aufmerksamkeit.



Wir - als Heilsarmee - freuen uns, dass wir dabei mitwirken können, an diesem besonderen Ort den Mittagstisch zu decken und ein Zeichen gegen die Einsamkeit zu setzen.